

なかつか 亮



2015年9月20日(日)

NO477

区議控室 TEL 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

TEL 3773-3231

品川区議10名で「強行採決許すな」 共産・民主・ネット 大井町駅 共同宣伝



大井町駅前にて

戦争法案ゼツタイ廃案

「強行採決は許しません」9月11日夕方、区議会共同宣伝が大井町駅前で開催され、共産党、民主党、生活者ネットの各区議10名が力づくよく訴えました。14日からは連日の国会前抗議。力を合わせて憲法と民主主義を守りましょう

いよいよ ヤマ場

この宣伝は区議会の共産、民主、ネット、無所属区議の賛成で成り立った「慎重審議を求めめる意見書」を受けた議会報告。安保法制のヤマ場を迎え、各幹事長より2回目の開催が呼びかけられました。

同じ後悔できない 最高裁元判事

「国民の声を無視している」ー最高裁元判事の浜田邦夫さんは13日赤旗新聞で発言。自らの思いを「私のよ

うな最高裁OBが発言することは異例なことですが、今ここで発言をしないと、それこそ70年以上前に日本が戦争に突入したときに何も言わずに協力した弁護士や裁判官と同じ後悔をすることになる」と語りました。

国会前行動

国会前は連日の抗議行動。14日(月)には4万5千人が集まり声をあげました。共同をさらに広げ戦争法案を廃案にしましょう。

第2回戦争いらない品川パレード 400名



区役所前のしながわ中央公園にて

12日 区役所前

12日には品川区役所前の公園にて第2回戦争いらない品川パレードが開催され、400名（写真上）が参加しました。

前日の共同宣伝に続き、今回も区議会から共産、民主、ネットの各区議が参加。抗議集会後、大井町駅に向けてデモ行進（写真下）。

沿道から手を振る方、スマホで写真をとる方、SNSで拡散する方、車からクラクションを鳴らしガッツポーズする方など、街の力強い反応に、とても励まされました。

今後の予定は総がかり実行委員会の13日新聞意見広告。品川企画はツイッターなどSNSをご覧ください。

兵庫4市長が発言

自治体からも声があがっています。兵庫県
の尼崎・宝塚・芦屋・篠山の4市長は11日、「強行採決すべきではない」との声明文を発表。自民党員の宝塚市長は「憲法9条の盾に守られ70年間平和だった。安倍政権は支持するが私の憲法観と違う」と話します。

17日からは品川区議会。品川区長の姿勢を正面から正したいと思います。なかつか亮



右3番目後 なかつか亮

辺野古に基地は つくらせない！

オール沖縄の闘い

沖縄県政策参与の照屋義実さんを招いた講演会が13日に中小企業センターで開催。150名が参加しました。翌14日には沖縄県の翁長雄志知事は県庁で記者会見し「埋め立て承認取り消し」の手続きに入ることを発表。オール沖縄と連帯し、一緒に力を合わせましょう。



13日午後、中小企業センターにて

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

11月6日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください
連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**